

成人式が開催されました！！

新型コロナウイルスの影響により、当初予定していた成人式は延期となり、三度目の緊急事態宣言の発令を受け中止も検討しておりましたが、「子どもたちに晴れ着を着させてあげたい」「二十歳という記念の年に少しでも良い思い出を残してあげたい」という職員の思いから、何度も会議を重ね、写真撮影という形で5月29日(土)に成人式を執り行うことができました。開催にあたり、職員の人数を最小限にし、写真撮影時以外でのマスクの着用やアルコール消毒の呼びかけを行う等感染予防対策を徹底しました。初めての試みに慣れない部分はありませんでしたが、普段はあまり写真を好まない卒業生のMが積極的に職員と写真を撮ろうとしてくれる姿にこちらが嬉しくなり、例年通りの開催とはいきませんでした。新成人たちの新たな一面を見られたようで開催して本当に良かったと心から思える式であったと改めて思います。

また、大変な状況にもかかわらずご協賛いただいた企業の皆様には心より感謝申し上げます。



当日の様子



ご協賛 いけばなインターナショナル 様
ありがとうございました！



～子どもたちの様子～

4月から正社員が3名、学生が2名でスタートしたおうぎ寮。一番朝が早いAは6:30前には寮を出発します。まだ慣れない生活の中、一人一人課題はあるものの休むことなく一生懸命生活しており、職員も眠い目をこすりつつエールを送っています。